

Rekordspende an das Kinderhospiz Sterntaler in Dudenhofen

Zum 4. Mal hieß es am Samstagabend, den 13.10.2012, "Bühne frei" oder besser "Film ab" beim Fernreise-Feeling-Team in der Tullahalle, Rheinhausen.

Die Dia-Filmshow zog wieder einmal Besucher von Stuttgart bis Darmstadt und selbst aus dem tiefen Odenwald nach Rheinhausen. Die Ersten parkten ihre Autos schon gegen 18:00 Uhr vor der Halle, um sicher zu sein, noch eine Karte bekommen zu können. Wohl dem, der eine Karte im Vorverkauf erstanden hatte, war doch die Halle mit Sponsoren und Besuchern restlos ausverkauft.

Um gleich die richtige Westernstimmung in der Halle zu verbreiten, eröffnete Thomas Kaiser mit zwei seiner Mädels vom Line-Dance-Team aus Ludwigshafen die Veranstaltung.

Ein glänzend aufgelegter Erik Peters fesselte dann die Gäste mit seiner fantastischen Bild- und Filmshow, mit gewaltigen Landschaften und skurrilen Typen auf seiner Motorradtour von der Karibikküste Mexikos quer durch Nordamerika bis Canada.

In der Pause hatte man den richtigen Appetit auf das hausgemachte Chili con Carne und Corona-Bier bekommen, aber auch die gewohnt guten Hausmacher-Wurstbrote fanden wieder großen Anklang. Im Foyer der Halle konnte man dann DVDs von Erik Peters handsigniert kaufen oder beim Reisebuchladen aus Karlsruhe und Heidelberg in allerlei Literatur über Amerika und Reisen im Allgemeinen schmökern. Jens Ehringer stellte neben zwei weiteren Suzuki-Modellen eine auf Fernreise-getrimmte-650er V-Strom aus und gegenüber lief auf einem 55" LED-Monitor eine kleine Bildauswahl von Manuela und Robert Brand auf ihren beiden Oldies durch Australien und Neuseeland (www.classics-on-tour.de).

Nach Ende eines gelungenen Abends stand das Fernreise-Feeling-Team, einige Gäste und Helfer gemeinsam mit Erik Peters noch lange zusammen und plauderten über das Motorradreisen, Köln (die Heimatstadt von Erik Peters) und über den dortigen Karneval.

Der Abschluss eines grandiosen Abends!

Ein herzliches "**Dankeschön**" an all unsere Besucher und Sponsoren, die es erst möglich machten, dass wir dieses Jahr die Rekordspende von **4.500 €** an das Kinderhospiz Sterntaler in Dudenhofen überweisen konnten.

Sponsoren:

Day Web Design

VoBa Bruhrain-Kraich-Hardt

EnBW

Allianz Generalvertretung Weser & Reiser

Cafe Caprice

Harley-Davidson Rhein-Neckar GmbH

Honda Detels in Weinheim

Motorrad Ehringer in Oberhausen

Klaus Mayer BMW Motorrad

Motorrad Ehringer in Oberhausen

Motorradbekleidung & Outdoor Seiboth in Landau
Office Center in Mannheim
Prisma Medientechnik in Altlusheim
Reisebuchladen Karlsruhe Heidelberg
Römer Team in Hagenbach
Ultimo Partner Rhein-Neckar
Versicherungsbüro Doll & Übelhör GmbH